

Zeitschrift: Domaine public

Herausgeber: Domaine public

Band: - (1977)

Heft: 391

Artikel: La petite différence

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-1018506>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 19.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

DANS LES KIOSQUES

Enfin !

Le service de presse du Parti socialiste suisse a paru. La presse annonce cette création en relevant que le seul des partis gouvernementaux sans moyen périodique d'information a enfin comblé une importante lacune. Dans des articles parus dans « Der Bund » et « Badener Tagblatt » nous relevons que ce bulletin d'information paraîtra tous les quinze jours sur huit à quinze pages, alors que le Parti radical a un bulletin bi-hebdomadaire sur quinze pages, le Parti démocrate-chrétien un bulletin bi-hebdomadaire, également, sur trois à huit pages et l'Union démocratique du centre un bulletin hebdomadaire de dix à douze pages.

Le « Badener Tagblatt » recommande au bulletin d'information du PSS le modèle de l'Union démocratique du centre, dynamique et avec une certaine agressivité, une façon d'intéresser les moyens de communication de masse, puisque la presse socialiste est très faible.

« Der Bund » précise que le tirage sera de 250 exemplaires en allemand et 150 exemplaires en français. Le service de presse du PDC tire à 440 exemplaires dont 170 vont à des agences de presse et des rédactions et 270 aux cadres du parti. A part ce service, un bulletin intitulé « Inside » va à 2500 militants constituant les cadres du parti.

Le service de presse de l'UDC est tiré à 230 exemplaires, le service de presse radical tire à 200 exemplaires en allemand et 250 en français. En outre, un service d'information est tiré à 5000 exemplaires en allemand et 2000 en français.

Le PDC a porté 45 000 francs à son budget de 1977 pour le service de presse et « Inside », sans les frais de personnel, et l'UDC évalue les frais à 75 000 francs, avec les frais de personnel.

Pour les abonnés individuels, le service de presse socialiste coûte 100 francs par an.

— « Gazzetta Ticinese » paraîtra dans sa nouvelle formule en fin de semaine. Une collaboration est

effectivement réalisée avec la gazette milanaise « Il giornale nuovo ». Des journalistes italiens collaboreront à la restructuration. Nous permett-on une question ? S'agit-il de préparer un « journal de rechange » pour les jours où la presse italienne est muette à cause d'une des nombreuses grèves qui provoquent des jours « sans journaux » ?

Dix ouvriers

— L'hebdomadaire allemand « Welt am Sonntag », qui se vend beaucoup en Suisse alémanique le dimanche, a publié les portraits des dix ouvriers qui sont membres du « Bundestag » allemand. Ce parlement comprend 518 membres. Sept de ces ouvriers appartiennent au Parti socialiste SPD et trois à l'Union démocratique chrétienne CDU.

Les dernières NZ

— Le supplément « politique et culturel » de la « National Zeitung » (à suivre soigneusement sur le plan de l'orientation politique en ces temps qui précèdent la fusion avec les « Basler Nachrichten ») s'ouvre sur une étude tout entière consacrée à la libération sexuelle : une erreur ? se demande l'auteur...

— C'est à un véritable bilan de l'énergie nucléaire sur la planète que se livre le magazine du « Tages Anzeiger » du dernier week-end. Un bilan qui se présente comme extrêmement inquiétant : le TA tente de montrer que le danger d'un conflit nucléaire n'a jamais été si manifeste depuis que les Etats-Unis, la France et l'Allemagne de l'Ouest notamment se livrent une guerre commerciale sans merci pour placer le plus grand nombre d'installations nucléaires, dans le tiers monde en particulier (sur ce front la récente décision française d'abstention partielle ne change rien à l'affaire).

Candidats à la bombe

Les candidats à la bombe d'ici à 1985 : l'Egypte, le Pakistan, la Corée du Sud, Taïwan, le Brésil, l'Afrique du Sud, l'Espagne et trente autres pays.

D'autres chiffres ? Voilà les points de repère fournis :

Pays	Centrales aujourd'hui	Bombes, aujourd'hui	Centrales 1985	Bombes 1985
USA	58	798	189	3635
URSS	17	106	?	?
Angleterre	29	105	45	308
Japon	10	100	28	400
Suède	5	63	14	227
RDA	7	63	27	481
France	8	52	35	596
Canada	7	50	21	235
Belgique	3	33	7	109

Le magazine du TA revient longuement d'autre part sur l'affaire des frères Sachs, bourgeois grissons depuis peu et accueillis à bras ouverts (109 voix sur les 120 possibles) par une commune qui touchera désormais 300 000 francs de ressources fiscales supplémentaires par année. Le parallèle avec les réticences helvétiques à recevoir des réfugiés et à leur donner un statut convenable est évidemment pleine d'enseignements...

La petite différence

Certains journaux politiques ont prévu des abonnements de soutien dont le taux est évidemment plus élevé que celui des abonnements ordinaires. L'hebdomadaire « Politica Nuova » a prévu un abonnement de soutien de 100 francs (deux fois et demie le prix de l'abonnement normal). Pour la « Gazzetta Ticinese », quotidien dont on parle beaucoup ces temps, l'abonnement annuel de soutien est de 1000 francs (dix fois le prix de l'abonnement normal). Mais pour qui se souvient de la parabole de la pite de la veuve, les abonnés de « Politica Nuova » qui paient un abonnement de soutien font probablement un plus gros sacrifice.